

Noticias breves

Canadá proporcionará hasta \$5 millones para ayudar al esfuerzo de reconstrucción del Líbano, según anunció recientemente el Viceprimer Ministro y Secretario de Estado para Asuntos Exteriores Allan J. MacEachean. Los fondos se encaminarán a través de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI). Estos \$5 millones, destinados a ayudar los trabajos de reconstrucción y rehabilitación de instalaciones vitales tales como hospitales, escuelas, viviendas, traídas de agua e instalaciones sanitarias, líneas de transmisión eléctrica, telecomunicaciones y sistemas de transporte. Son adicionales a los casi \$4 millones que la ACDI proporcionó el año pasado a una variedad de organizaciones de auxilio y ayuda humanitaria.

La Northern Telecom International Ltd. ha anunciado su primera venta importante en Nueva Zelanda. Se trata de dos sistemas de comunicaciones digitales comerciales SL-1 a Correos de Nueva Zelanda. El sistema distribuye automáticamente las llamadas y tiene características que permite la distribución de llamadas y los anuncios grabados a las personas que esperan una

llamada telefónica. El sistema brindará a la administración información de facturación y otros detalles sobre llamadas. El primer sistema se instaló a principios de este año y se ha venido utilizando por Correos de Nueva Zelanda para capacitar a sus técnicos en la instalación, servicio y funcionamiento del sistema SL-1. Hasta la fecha, la compañía ha vendido más de 6.000 SL-1 en más de 40 países.

Con figuras industriales que muestran la creciente preferencia por automóviles grandes, la Ford Motor Co. de Canadá Ltd. de Oakville, Ontario, comenzará a construir el Ford Victoria Crown, el mayor de esta compañía, seis semanas antes de lo esperado. Las ventas de automóviles grandes en Canadá representaban el 8,8 por ciento de las ventas totales de automoviles durante la primera mitad de 1983, comparado con el 8,2 por ciento del año anterior. La planta de montaje de St. Thomas, que había venido construyendo automóviles pequeños desde 1967, fabricará 45 Victoria Crown por hora.

El informe anual 1982 de la Real Casa de la Moneda de Canadá mostró un beneficio de \$14,9 millones sobre unos ingresos de \$750 millones. El artículo básico principal del año y su mejor espe-

ranza para futuro crecimiento es el éxito de su moneda de oro de la hoja de arce. Originalmente concebida como vehículo para estimular la industria minera canadiense, la hoja de arce se ha convertido en un popular medio para que los inversionistas internacionales combatan la inflación, y ahora acapara una cuarta parte de las ventas mundiales de monedas de oro. En los dos meses y medio después que el gobierno de Ontario suprimiese su impuesto de venta sobre la hoja de arce, sus ventas han sobrepasado, a razón de cuatro a una, a las del Krugerrand sudafricano, una situación completamente opuesta a la pasada del mercado.

La Spar Aerospace, la empresa de Toronto constructora del exitoso brazo de la nave espacial de los Estados Unidos, ha firmado un contrato valorado en \$65 millones con la British Aerospace para ayudar a construir un nuevo satélite europeo. La Spar Aerospace fabricará los tableros solares para el L-SAT, satélite avanzado de comunicaciones de 50 metros de longitud, construido por la Agencia Espacial Europea. La compañía canadiense se encargará también del montaje, integración y prueba de la nave espacial, en virtud del recientemente firmado contrato con la British Aerospace, primer contratista. Se calcula que el contrato creará 1.200 hombres-año de trabajo en las plantas de la Spar en Montreal, Toronto y Ottawa.

La General Kinetics Engineering Corporation de Malton, Ontario, ha firmado un contrato de \$1,3 millones norteamericanos con la Corporación Comercial Canadiense para el suministro de amortiguadores para el ejército norteamericano. Es este el cuarto contrato concedido a la General Kinetics a través de la Corporación desde enero de 1983, por un valor acumulado de US\$ 4 millones. Se espera que la entrega se acabe para diciembre de 1983.

Gemelos canadienses ganan triatrón en el estado de Nueva York



Las hermanas gemelas de 22 años de edad Sylviane y Patricia Puntous de Montreal terminaron empatados en primer lugar para el título femenino en el segundo triatrón anual Manufacturers Hanover de 59 kilómetros de distancia, celebrado recientemente cerca de Sag Harbor, Nueva York. Las hermanas gemelas terminaron el recorrido en 2 horas, 47 segundos y 28 centésimos. En los siete triatones de corta distancia que han participado este año, han ganado seis de ellos y se han colocado en segundo lugar en el otro. En esta competición participaron 618 corredores que iniciaron la prueba con una carrera de natación de 2,4 km, seguido de otra en bicicleta de 40 km, para terminar con una carrera a pie de 16 km.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada